



2019.9.2

まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは体を動かして元気に遊んでいます。夏の疲れも出やすい時期になります。水分補給や休息を十分に取っながら、体調面には気を付けて元気に過ごしていきたいと思ひます。



ひよこぐみ



よく食べ、よく飲んですくすく大きくなっているひよこ組のお友だちです。他の友だちが顔を近づけて名前を呼ぶと、にっこり笑い返してくれるようになりました。ずり這いやハイハイでいろいろな場所へ行って探索を楽しんだり、棚につかまり立ちをしてみたりと行動範囲もどんどん広がり、体を動かして遊んでいます。

りすぐみ



言葉が増えてきて、単語や物の名前がたくさん出るようになってきました。言葉や指差していろいろなことを伝えようとしています。また最近はお真似っこあそびが楽しいりす組のお友だちで、うさぎ組さんが使っている玩具と同じものを欲しがってみたいり、友だちのおそびを真似て後ろをついて歩いたりする姿も見られるようになってきました。

うさぎぐみ



プール遊びの準備などいろいろな身の回りのことが自分できるようになりました。ひよこ、りす組のお友達を気にかけてお世話をしようとする姿もあり、子どもたちの成長を感じています。また気の合う友だちも見つかり、「○○ちゃん、こっちであそぼ〜!!」と友だちを誘って一緒に遊ぶことを楽しんでいます。

ぽかぽかエピソード♡③

部屋でままごと遊びをしていたときのことで、AちゃんとBちゃんがテーブルに画用紙で作った野菜を並べて「いらっしやいませ〜」とお店屋さんになりきって遊んでいました。すると「ちょっと買い物行ってくるけん」とその場を離れるAちゃんに「あ!! 蚊が入るけん、ちゃんとドア閉めて出てよ〜」と言うBちゃん。お家の方や保育者に言われている言葉や言葉遣いをよく覚えているんだな〜と思わず笑ってしまった可愛い子ども同士のやりとりでした。



9月の活動

戸外や室内で体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

